

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena
Coordinador de Comunicación
Tel. (55) 3688-3650 ext. 112 y (55) 3400-4276
mcamarenar@amda.mx

**PARA SU PUBLICACIÓN
INMEDIATA**

Prevalece el buen desempeño en la venta de vehículos nuevos en noviembre y su acumulado 2024

- **CONTINÚA EL AUGURIO PARA ALCANZAR LOS 1.5 MILLONES DE UNIDADES NUEVAS VENDIDAS ESTE 2024, UN INCREMENTO DE 10.4 POR CIENTO**

MÉXICO, CDMX A 9 DE DICIEMBRE DE 2024.- En el onceavo mes de este año, la comercialización promedio de automotores sin rodar alcanzó las 122 mil 760 mensuales, mientras que en el mismo lapso de 2023 fue 110 mil 914, puntualizó Cristina Vázquez Ruiz.

En conferencia de prensa con AMIA e INA, la coordinadora de Estudios Económicos en representación del presidente ejecutivo de la AMDA Guillermo Rosales Zárate insistió que estos promedios representan la bonanza del sector.

La venta de vehículos en noviembre fueron de 147 mil 971 automotores, 18 mil 492 más en comparación al mismo mes de 2023, equivalente a un avance de 14.3%; en el periodo enero-noviembre la colocación alcanzaron el millón 350 mil 362 unidades, 130 mil 310 adicionales, con un incremento de 10.7 por ciento.

“Las ventas de noviembre de 2024 se posicionaron un 4.4% por debajo de las registradas en 2016, mejor año en ventas históricas. En el caso de las ventas acumuladas, éstas presentaron una brecha de -4.5% contra el mismo año de referencia”, destacó.

Sobre la colocación de unidades cero kilómetros en cifras acumuladas enero-noviembre, sigue el récord en ventas de los segmentos de Usos múltiples y Camiones ligeros.

En cuanto a las ventas internas, los vehículos de origen importado desde China por diversas marcas, incluso no asiáticas, en el onceavo mes del año, Vázquez Ruiz puntualizó que este factor volvió a representar el 20.1% de la comercialización, en cambio la colocación únicamente por marcas de origen chino este índice fue de 9.3 por ciento.

La comercialización de automotores híbridos y eléctricos en noviembre y su acumulado 2024 tuvieron avances de 41.1% (12 mil 147 unidades) y de 70.2% (108 mil 943), respectivamente.

Por último, la representante de la AMDA ratificó que para finales de este 2024 se espera la comercialización total de un millón 506 mil 41 unidades, representando un incremento de 10.4 por ciento.